

# Un nouveau super héros

Salut, moi c'est Bad-girl, je vis sur la planète Azur avec mes parents et j'ai été chargé de protéger la Terre. Je suis habillé avec une jupe rouge avec gadgets, un haut bleu avec des cordes collantes qui me font grimper partout, j'ai un bandeau en or et les cheveux longs de couleur noire. Mon défaut : il m'arrive de brûler des gens. Bref un jour je mangeais au fast food quand on m'alerte qu'un voleur vient de dérober le plus grand trésor des australiens. Je m'y rends en vitesse car je peux voler, et je récupère des informations comme « où vole-t-il le plus souvent ? » et je finis par conclure qu'il est au 93 boulevard de Kodi. Je le rattrape en vitesse je le brûle mais il y a un inconvénient j'ai fait fondre le diamant et le pire c'est qu'une foule de supporters me filme en direct. Je me réfugie en Amérique où ils sautent de joie car ils attendaient que le trésor des australiens se fasse détruire.

Esther Lejantel